

Résumé du Sermon du vendredi 14 aout 2020

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak, Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté (aba) a dit qu'il avait fait mention de Sa`d bin Abi Waqqas (ra) et qu'il continuerait aujourd'hui.

Sa Sainteté (aba) a continué à mentionner qu'il y avait une guerre en cours. À l'époque, il y avait un prisonnier sous la garde de Hazrat Sa`d bin Abi Waqqas (ra) qui était détenu pour le crime de consommation d'alcool. (Il n'y avait pas de prisons construites à cet effet en tant que telles, mais le coupable serait détenu dans une pièce avec un gardien à l'extérieur). Il a entendu qu'il y avait une guerre en cours et a exprimé ses regrets sur le fait qu'il n'a pas été en mesure d'aider les musulmans dans la bataille. Un jour, la femme de Hazrat Sa`d (ra) passait et l'entendit exprimer ce regret. Elle est entrée dans la pièce et l'a relâché à la condition qu'il allait aider les musulmans au combat. Et ainsi, il est allé sur le champ de bataille et a aidé les musulmans à avancer dans la bataille grâce à ses efforts courageux contre l'ennemi. Hazrat Sa`d bin Abi Waqqas (ra) l'a reconnu et a dit plus tard qu'il punirait quiconque l'aurait libéré. La femme de Hazrat Sa`d (ra) lui a dit que c'était elle et qu'elle avait fait cela parce qu'il était intrépide au combat et qu'il attaquerait l'ennemi de front - qu'elle avait fait cela pour le bien de l'islam - et qu'il pouvait le faire. comme il a plu en conséquence.

Sa Sainteté (aba) a mentionné que Hazrat Musleh Mau'ud (ra) a présenté cet incident lors d'une allocution aux dames de la Jama'at afin d'exposer les sacrifices et les services des femmes.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'après avoir remporté la victoire à Qadisiyyah, les musulmans ont également remporté la victoire à Babylone - une ville de l'Irak actuel - une ville qui est mentionnée dans le Coran en référence à Harut et Marut et qui est Kufa des temps modernes. C'est le même endroit que Nimrod a emprisonné Abraham (as).

Sa Sainteté (aba) a ensuite mentionné comment les musulmans ont conquis Madian, traversant le Tigre et, à la suite de leur victoire, obtenant les grands châteaux blancs de Kisra (Chosroes). Ainsi, la prophétie que le Saint Prophète (sa) a faite pendant la bataille du fossé concernant Hazrat Sa`d bin Abi Waqqas (ra) - qu'il avait vu les châteaux blancs de Madian tomber - s'est réalisée. Voyant cela, Hazrat Sa`d (ra) récita les versets suivants:

« Combien étaient les jardins et les sources qu'ils ont laissés derrière eux! Et les champs de maïs et les lieux nobles! Et le confort dont ils ont pris plaisir! Ainsi, il était destiné à être. Et Nous avons fait hériter de ces choses à un autre peuple ». (Saint Coran, 44: 26-29)

Sa Sainteté (aba) a déclaré que lorsque Hazrat Sa`d (ra) a écrit à Hazrat Umar (ra) pour continuer, Hazrat Umar (ra) a répondu en disant que tout allait bien et qu'il devrait travailler à l'organisation et à la mise en œuvre d'un système en la zone conquise. Ainsi, Hazrat Sa`d (ra) a commencé à établir et à faire progresser la société et la civilisation de Madian. Hazrat Sa`d (ra) a établi Kufa, une ville en dehors de Madian, où les différentes tribus arabes pourraient résider, et a également construit une grande mosquée là-bas.

Sa Sainteté (aba) a mentionné qu'une fois certaines personnes ont fait de fausses plaintes contre la manière dont Hazrat Sa`d bin Abi Waqqas (ra) dirigeait les prières. Hazrat Umar (ra) a enquêté sur la question, et après avoir demandé de lui, Hazrat Sa`d (ra) a répondu en disant qu'il dirigeait la prière exactement comme il avait vu le Saint Prophète (sa) conduire la prière. Quand Hazrat Umar (ra) a envoyé des hommes à Kufa pour enquêter, ils sont allés dans toutes les mosquées où Hazrat Sa`d (ra) dirigeait la prière, tous qui ont apprécié la manière dont il dirigeait les prières. On apprendrait alors qu'une petite faction avait porté cette fausse allégation. Certains ont également avancé la fausse allégation selon laquelle il n'entrerait pas en guerre avec eux. Hazrat Sa`d (ra) a été blessé par ces

allégations, affirmant qu'il avait été le premier à lancer une flèche pour le bien de l'islam, mais que de telles choses étaient dites contre lui.

Sa Sainteté (aba) a raconté que Hazrat Sa`d (ra) en tant que membre du conseil parmi lequel le Khalifa après lui devait être choisi, comme ils étaient ceux à qui le Saint Prophète (sa) avait donné la bonne nouvelle du ciel.

Sa Sainteté (aba) a mentionné que si c'était pendant le désordre ou la dissension qui a commencé pendant le califat de Hazrat Uthman (ra), ou la bataille entre Hazrat Ali (ra) et Mu`awiyah au cours de laquelle Mu`awiyah lui a demandé de l'aide. contre Hazrat Ali (ra), Hazrat Sa`d bin Abi Waqas (ra) s'est levé pour défendre le califat et a défendu Hazrat Uthman (ra) et Hazrat Ali (ra).

Sa Sainteté (aba) a raconté un incident au cours duquel Amir Mu`awiyah a demandé à Hazrat Sa`d bin Abi Waqqas (ra) pourquoi il ne l'avait pas aidé contre Hazrat Ali (ra). Il a répondu que c'était à cause des trois choses que le Saint Prophète (sa) avait dites à Ali (ra), dont s'il (Hazrat Sa`d (ra)) devait jamais en recevoir ne serait-ce qu'une seule, ce serait plus grand que toute richesse. Le premier était que l'on Lors d'une expédition, le Saint Prophète (sa) a laissé Hazrat Ali (ra) en charge. Quand Hazrat Ali (ra) a demandé au Saint Prophète (sa) pourquoi il le laissait derrière, le Saint Prophète (sa) lui a dit qu'il avait la même relation avec lui, comme Aaron (as) l'a fait avec Moïse (as), sauf qu'il (Hazrat Ali (ra)) ne possédait pas la prophétie. La seconde a eu lieu lors de la bataille du fossé, date à laquelle le Saint Prophète (sa) a dit qu'il donnerait le drapeau islamique à une telle personne qui aime Dieu et son messager (sa) et ils l'aiment. A cette époque, Hazrat Ali (ra) souffrait d'une maladie des yeux. Le Saint Prophète (sa) frotta une partie de sa salive dans ses yeux, puis lui tendit le drapeau. Les musulmans ont remporté la victoire dans cette bataille.

Sa Sainteté (aba) a raconté un incident selon lequel le fils de Hazrat Sa`d bin Waqqas (ra) a exprimé sa tristesse et sa peur du départ de son père. Hazrat Sa`d (ra) le réconforta, disant qu'il avait été promis au ciel et que Dieu ne laisse pas les efforts d'un croyant se perdre. Hazrat Sa`d bin Abi Waqqas (ra) est décédé en 55 AH. Certaines des épouses du Saint Prophète (sa) ont également pris part aux funérailles. Il a été enterré à Jannatul Baqi. Il a exprimé son désir dans sa volonté d'être enterré de la même manière que le Saint Prophète (sa), Il était le dernier des hommes des Muhajireen à décéder. Il a également exprimé son désir d'être enterré dans les mêmes vêtements qu'il portait le jour de la bataille de Badr.